15. Wahlperiode

Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Finanzen und Wirtschaft

zu der Mitteilung der Landesregierung vom 25. Oktober 2012 – Drucksache 15/2578

Bericht der Landesregierung zu einem Beschluss des Landtags: hier: Denkschrift 2011 des Rechnungshofs zur Haushalts- und Wirtschaftsführung des Landes Baden-Württemberg – Beitrag Nr. 18: Steuerung durch neue Führungsinstrumente am Beispiel des Sozialministeriums

Beschlussempfehlung

Der Landtag wolle beschließen,

von der Mitteilung der Landesregierung vom 25. Oktober 2012 – Drucksache 15/2578 – Kenntnis zu nehmen.

17.01.2013

Der Berichterstatter: Der Vorsitzende:

Hans-Peter Storz Karl Klein

Bericht

Der Ausschuss für Finanzen und Wirtschaft beriet die Mitteilung Drucksache 15/2578 in seiner 29. Sitzung am 17. Januar 2013.

Der Berichterstatter teilte mit, der Rechnungshof habe die Kosten- und Leistungsrechnung im Geschäftsbereich des Sozialministeriums geprüft und dabei in erheblichem Umfang Fehlbuchungen festgestellt. Dies sei vor allem auf die Vielzahl von Kennzahlen zurückzuführen gewesen. Die nun vorliegende Mitteilung der Landesregierung verdeutliche, dass inzwischen beachtliche Verbesserungen erzielt worden seien. Dies habe sich auf die Datenqualität und die Buchungspraxis sehr positiv ausgewirkt.

Ohne förmliche Abstimmung beschloss der Ausschuss auf Vorschlag des Berichterstatters, dem Plenum zu empfehlen, von der Mitteilung Kenntnis zu nehmen.

30. 01. 2013

Hans-Peter Storz